

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 03.05.2024

Anfrage 0921/2024 zur Sitzung am **15.05.2024**

Genehmigung Tempo 30 (CDU)

Seit einiger Zeit gilt in großen Teilen der Mainzer Innenstadt eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h. So zum Beispiel auch auf der Rheinstraße, der Rheinallee und der Kaiserstraße. Für die Einführung einer solchen braucht es triftige Gründe und eine entsprechende Genehmigung der zuständigen Straßenverkehrsbehörde. Wir, die CDU-Stadtratsfraktion, bezweifeln, dass bezüglich der drei genannten Strecken, eine adäquate und aktuelle Grundlage für die Einführung der entsprechenden Einschränkung vorliegt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Bitte legen Sie uns die Schreiben der mittleren oder oberen Straßenverkehrsbehörde vor, die für die Rheinstraße, die Rheinallee und die Kaiserstraße die Einführung einer Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h genehmigen.

Ludwig Holle
Fraktionsvorsitzender

Thomas Gerster
Verkehrspolitischer Sprecher